

## ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

**Absender:**

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der BV Mitte

**Betreff:**

Vorschlag der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen  
hier: Verkehrssituation an der Hildegardisschule, zurzeit Telekom-Gebäude Funckestraße

**Beratungsfolge:**

27.01.2015 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

**Beschlussvorschlag:**

Siehe Anlage

**Begründung**

Siehe Anlage

Herrn Bezirksvorsteher  
Arno Lohmann

- im Hause -

Stadt Hagen  
Bezirksvertretung Hagen-Mitte  
Eing.: 12. Jan. 2015

12.01.2015

Sehr geehrter Herr Lohmann,

bitte setzen Sie den folgenden Vorschlag zur Tagesordnung auf die kommende BV- Sitzung:

**Verkehrssituation an der Hildegardisschule, zur Zeit im ehemaligen Telekomgebäude Funckestraße**

**Antrag:**

Die BV Mitte fordert die Fachverwaltung auf, in Zusammenarbeit mit der Polizei den Übergang vom Parkplatz zum Schuleingang durch geeignete Maßnahmen abzusichern.

**Begründung:**

In der **Sitzung des Jugendrates Mitte** am 02.12.2014 wurde folgendes Anliegen von Schülerinnen der Hildegardisschule an uns herangetragen:

Morgens, besonders zwischen 7.15 und 8.00 Uhr, überqueren viele SchülerInnen die Funckestraße in Höhe des Schuleingangs. Übergänge befinden sich aber nur an den Enden der Funckestraße: Eine Ampelanlage befindet sich am Ende der Straße Richtung Sportpark, ein weiterer Übergang am anderen Ende Richtung Rheinstraße. Dort, wo die SchülerInnen tatsächlich die Straße überqueren, nämlich zwischen Parkplatz und Eingang des ehemaligen Telekom- Gebäudes, fehlt ein Übergang.

Gleichzeitig halten sich die meisten Autofahrer nicht an die vorgeschriebene Geschwindigkeit von 30 kmh. Außerdem parken viele Eltern, die ihre Kinder zur Schule fahren, direkt vor dem Schuleingang, was das Überqueren der Straße zusätzlich gefährlich macht.

Da die Hildegardisschule noch mindestens 2 ½ Jahre lang im Telekomgebäude verbleiben wird, muss auf Höhe des Eingangs durch geeignete Maßnahmen die Gefahrensituation beseitigt werden.

Mit freundlichen Grüßen  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Jürgen Thormählen  
Fraktionssprecher

f.d.R.  
Hubertus Wolzenburg  
Fraktionsgeschäftsführer